

Metz, le 05 janvier 2024,

Décès de Jean-Marie Rausch

**Jean-Marie RAUSCH. « Un chef d'orchestre incontesté pour notre Département »,
témoigne Patrick WEITEN.**

C'est avec une profonde tristesse que j'ai appris aujourd'hui le décès de Jean-Marie Rausch. Notre émotion est forte, pour nous Mosellans, car nous perdons un homme emblématique de notre territoire et de la ville de Metz.

En tant que Président, mais aussi Conseiller du Département pendant plus de 17 ans, il a consacré une partie de sa vie politique à la Moselle. Ses réalisations ont été nombreuses, allant de la promotion du développement économique à la préservation de notre patrimoine mosellan.

Comme Maire de Metz, Conseiller régional, Président de la Région Lorraine, Sénateur et même comme Ministre, son engagement fut remarquable.

Je salue avec respect ce Mosellan avec qui j'avais une réelle proximité, qui aura présidé l'Association des maires de Moselle de 1967 à 2005 avec force et un profond attachement pour notre département et pour la Lorraine.

Ce fût un homme enraciné à notre territoire, qu'il a inlassablement servi avec rigueur et de main de maître.

Partout, cet homme de combat a apporté sa contribution avec respect des autres mais sans jamais faillir à la profondeur de ses convictions et de ses engagements. Homme de dialogue, il a su porter une vision nouvelle, tournée vers l'écologique urbaine et aura façonné Metz en créant par exemple le plan d'eau de la ville dès 1974 ou encore le Centre Pompidou-Metz.

Au-delà de ses réalisations professionnelles, je me souviens de Jean-Marie Rausch comme d'un homme de valeur, empathique et déterminé. Son engagement a été exemplaire.

En ces moments difficiles, mes pensées vont à sa famille, à ses proches et à tous ceux qui ont eu le privilège de travailler à ses côtés. Au nom du Conseil départemental et des Mosellans, je leur présente mes plus sincères condoléances.

Aujourd'hui au nom de tous les citoyens de Moselle, je tiens à exprimer notre gratitude pour l'héritage qu'il nous laisse.

Patrick Weiten
Président de l'Eurodépartement
Ancien Député